



Cette sortie est à noter dans les annales de par les difficultés de circulation. L'ONF nous avait proposé des ponceaux sur La Croix / St Sauveur, mais la pluie ayant rendu les chemins très gras, il nous était difficile de circuler avec nos voitures de tourisme. Liliane a même renoncé sans vouloir s'y aventurer, en rafraîchissant des ouvrages dans le secteur du Hourvari.



J'emmenais donc un groupe de cinq vers la Route de Tillarue, par la Route de la Volière. Mais entre les carrefours de Mars et de la Volière, deux voitures se sont embourbées ; il nous fallut les pousser pour qu'elles puissent faire demi-tour et rejoindre le groupe de Liliane, entraînant avec elles une troisième voiture jugée trop légère.

Seuls Aline et Jean-Paul avaient réussi à me suivre. Mais quelques deux à trois cents mètres au-delà du Carrefour de la Volière, Aline ne pouvait suivre. Nous fîmes demi-tour.

Vu le temps perdu, je décidais de m'arrêter sur le Chemin de Béthisy pour dégager un ponceau situé entre les carrefours de la Volière et de Picardie; celui-ci en valait la peine. A noter que cet ouvrage mériterait d'être restauré, le lierre a causé des dégâts sur les pierres et l'une des pierres recouvrant un parapet (un seul bloc), est tombée dans le fossé.

Je remercie Aline et Jean-Paul de n'avoir pas abandonné, ainsi que l'ensemble du groupe reconstitué de Liliane.

Gervais







Intervention en rafraîchissement sur trois ouvrages déjà traités en août 2021.

Deux ouvrages sur la Sente aux Poireaux, Le 1^{er} sur le Grand Ru, le 2^e ci-contre, sur le Ru aux Feuilles



Le 3^e ouvrage à proximité, route de Pannelier, également sur le Ru aux Feuilles

Merci aux participants : Alain, Antoine, Benjamin, Dominique D., Xavier, Yannick + deux nouvelles recrues Gilbert et Fabrice et un étudiant en BTS Gestion-Environnement à Lille, Thibault.

Liliane